

L'ÉTAT DES CHOSES

La nouvelle a fait sensation : Leica développe un dos numérique pour le système R. Leica World News au sujet du stade actuel du développement, quelques mois avant la photokina.

L'entrée du système reflex Leica dans la photographie numérique est officielle depuis l'an dernier. En juin 2003, Leica Camera AG avait informé mondialement, au cours d'une conférence de presse en ligne, qu'une solution numérique était en préparation. Le LEICA DIGITAL-MODUL-R – tel est le nom de cet accessoire compact et facile à manier – est un dos numérique conçu pour être utilisé avec les boîtiers LEICA R8 et R9, faisant de ces reflex les seuls appareils petit format hybrides qui puissent être utilisés, selon les cas, pour photographier en numérique ou de façon classique. Une bonne nouvelle – non seulement pour les clients intéressés, mais aussi pour les leicaïstes convaincus. Car, conformément à la tradition Leica, le dos LEICA DIGITAL-MODUL-R ne constitue pas une rupture avec le système : tous les objectifs existants pour la gamme de reflex Leica R sont également disponibles, sans la moindre restriction, pour la photographie numérique.

L'annonce du dos LEICA DIGITAL-MODUL-R accueillie avec enthousiasme par les photographes est depuis sur toutes les lèvres. Des clients nous ont adressé immédiatement de nombreuses demandes. Mais il faut que les personnes intéressées prennent leur mal en patience jusqu'à ce que le nouveau dos soit

lancé sur le marché. La présentation d'un prototype opérationnel du dos LEICA DIGITAL-MODUL-R est prévue pour la photokina, en septembre 2004. En attendant, une newsletter consacrée au LEICA DIGITAL-MODUL-R jettera un pont en informant en détail sur le stade actuel du développement.

Aujourd'hui, tout juste dix mois après le début du développement en avril 2003, il est permis d'établir un premier bilan tout à fait positif. En partenariat avec Kodak et Imacon, Leica a déjà atteint les objectifs prévus. En décembre 2003, Kodak a achevé ponctuellement le développement et la production des premiers capteurs CCD avec 10 millions de pixels. Et, depuis quelques jours, le logiciel d'Imacon est au point et les premiers dos sont prêts. Une chose est déjà certaine : les premiers résultats sont plus que prometteurs en ce qui concerne la qualité d'image. Stefan Daniel, responsable du secteur d'activités Systèmes, confirme que le calendrier est respecté pour la production du dos LEICA DIGITAL-MODUL-R. La présentation du prototype à la photokina 2004 ne fait aucun doute à l'heure actuelle et les premiers prototypes opérationnels seront disponibles prochainement pour des tests internes, à Solms. La livraison des premiers dos fabriqués en série est toujours prévue pour décembre 2004.



Livrable d'ici à la fin de l'année : le dos numérique pour les LEICA R8 et R9. A droite : développement chez Imacon